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Liebe Leserin , lieber Leser 

 

 

Tor zum Friedhof – fest verschlossen. 

Enge Gräber unter Erde  – 

was braucht es da noch Tore? 

Enge Gedanken in meinem Kopf.  

Enge Gefühle in meinem Herzen. 

Auf dem Tor das Kreuz. 

Zeichen des Lebens gegen den Tod. 

Zeichen der Freiheit Gottes. 

Freiheit, uns vom Tod zu befreien. 

Freiheit, unsere Herzen und Gedanken los zu machen von der Angst. 

Freiheit, die Tore öffnet zwischen Menschen und Gott. 

Wo aber der Geist des Herrn ist, da ist Freiheit (2. Kor 3,17). 

Herzliche Grüße, Ihr Pfarrer Andreas Funk 

 


